

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Des produits " made in Algérie " exposés à Libreville

AFIN d'accroître les échanges économiques entre les deux pays, Alger poursuit son offensive sur le marché gabonais à travers une 2e foire-exposition, qui se tient du 12 au 17 novembre 2019 à Libreville. Au terme de la première journée, trois accords ont été signés.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LIBREVILLE et Alger renforcent leur coopération économique. Des produits fabriqués en Algérie sont exposés, depuis hier après-midi, au Jardin botanique de Libreville. Il s'agit d'une foire-exposition qui met en valeur le savoir-faire algérien. L'exposition se déroule en présence du ministre algérien du Commerce, Saïd Djellab. En compagnie de l'ambassadeur de son pays au Gabon, ils ont participé à la cérémonie officielle d'ouverture de l'exposition, dont le ruban symbolique a été coupé par le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale. Trois partenariats ont été signés au cours de cette rencontre : un accord de création d'un

Conseil d'hommes d'affaires algéro-gabonais, un mémorandum d'entente à la promotion du commerce extérieur ainsi qu'un accord de coopération et d'assistance entre la société algérienne des foires et des exportations et la direction générale du Commerce du Gabon. Les autorités des deux pays, ainsi que leurs hommes d'affaires, affichent la volonté de mettre en place un partenariat Sud-Sud assez solide. "Je demeure convaincu que l'ambition que nous souhaitons conférer à cette opération ne peut être réalisée qu'à travers la mise en place d'un cadre approprié de suivi, d'évaluation et de propositions. La 2e édition de cette exposition spécifique a pour ambition de consolider les acquis déjà réalisés lors de la précédente édition, ainsi que de créer un cadre idéal de

partage d'expérience et d'expertise pouvant déboucher sur la concrétisation de relations mutuellement avantageuses pour les deux parties", a indiqué le ministre algérien. Le public librevillois pourra visiter les stands et la diversité des produits exposés. On retrouve des produits alimentaires, des articles pour la décoration intérieure, etc. L'exposition se tient jusqu'au 17 novembre.



Photo: Maixent Ntoutoume

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a coupé le ruban symbolique marquant l'ouverture de l'exposition, en présence du ministre algérien du Commerce, Saïd Djellab.

Le boom des échanges économiques

GMNN
Libreville/Gabon

LES relations économiques entre le Gabon et l'Algérie ne sont pas à la hauteur de l'excellence des relations politiques et diplomatiques entre les deux pays. Néanmoins, grâce à la volonté des deux Etats d'accroître leur coopération économique, le niveau des échanges est passé de 250.000 \$ USD (150 millions de nos francs) au terme de l'année 2018, à 1,7 Millions \$ USD (1 milliard de francs) enregistrés à la fin du mois d'août 2019. Soit une croissance de plus de 572%.

Selon le ministère algérien du Commerce, les importations algériennes ont concerné principalement les ferro-alliages, pour un montant de 1,4 Million \$ USD (840 millions de francs) et des traverses en bois pour voies ferrées, pour un montant de 70.000 \$ USD (42 millions de francs). Les exportations algériennes, en hausse de 16%, soit 210 000 \$ USD (126 millions de francs) ont concerné les appareils récepteurs de télévision, les produits de la biscuiterie et la margarine, ainsi que les produits cosmétiques et désodorisants.



République Algérienne Démocratique et Populaire
Ministère du Commerce
Société Algérienne des Foires et Exportations

EXPOSITION SPÉCIFIQUE | **DES PRODUITS ALGÉRIENS**
À LIBREVILLE 12 - 17 NOVEMBRE 2019

Jardin Botanique



CONSOMMONS AFRICAIN